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ORDINE DEL GIORNO:  prot. n.226/19 del 26 marzo 2019 e Integrazione 250bis//19 del 04/04/19  

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 10.00 – 11.00 

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 10,00 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Caracausi               Paolo 

 

P / / 11,15 13,00   

Ficarra                    Elio 

 

P / / 11,24 13,00   

Amella                   Concetta P / / 11,24 12,42   

Giaconia         Massimiliano 

 

P 10,00 10,00 11,00 12,36   

Meli                       Caterina           

 

P / / 11,00 12,30   

 

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

 

L’anno 2019, il giorno 24 del mese di aprile, si è riunita la terza Commissione Consiliare, presso la 

propria sede di via G. Bonanno,51 giusta convocazione prot.226/19 del 26 marzo 2019 ed 

integrazione prot.250bis/19 del 04/04/19 e successiva integrazione prot. N.281/19 del 23/04/2019. 

Alle ore 10,00 in prima convocazione, è presente il consigliere Giaconia, pertanto si rinvia la 

seduta di un’ora. Alle ore 11,00 sono presenti i cons. Giaconia e Meli e quest’ultima assume la 

presidenza in quanto più anziana per voti, che con l’assistenza della segretaria supplente Angela 

Scafidi, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. i seguenti 

punti: 1) Lettura e approvazione verbali sedute precedenti; 2) Incontro con i dirigenti degli Uffici 

di riferimento; 3) Varie ed eventuali.  

In ordine al  primo punto all’odg  si da lettura dei verbali n.79 del 19/04/19 e n.80 del 23/04/19 che 

vengono approvati all’unanimità dei presenti. Alle ore 11.15 entra il presidente Caracausi, che 

assume le proprie funzioni e viene informato sugli argomenti fin ora trattati.  

Il Presidente passando al secondo punto all’Odg  ricorda che in data odierna è stata convocata la 

dott.ssa Todaro per parlare dei Cantieri di Servizio e le dà in benvenuto. Si dà atto che alle ore  

11,24 entrano i consiglieri Ficarra e Amella. La dott.ssa Todaro nel prendere la parola rammenta 

che all’interno del Settore Ville e Giardini non esiste un team di amministrativi addetti per 

l’attivazione del progetto in discussione, ma nonostante ciò si sta lavorando al fine di portare 

avanti l’iter richiesto. Fa accenno al bando che prevedeva la presentazione di un’istanza secondo le 

norme decretate dal DPR 455/2000. Spetta agli uffici fare le giuste verifiche. Comunica, altresì, 

che tramite il sistema creato dalla Sispi sono state fatte le verifiche e sono stati esclusi coloro che 
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hanno dichiarato il falso. Per i diversamente abili, molti sono stati esclusi in quanto hanno 

dichiarato la loro inabilità, ma con una percentuale al di sotto di quanto previsto dalla legge. Sulla 

quantità delle richieste di adesione  ricevute circa 3800 domande iniziali, solo 1000 unità hanno 

prodotto l’ISEE dell’anno in corso, invece avrebbero dovuto presentare  l’ISEE  del precedente 

anno. Alla fine del procedimento d’istruttoria soltanto   120 sono gli aventi diritto, che sembrano 

coloro che hanno le carte in regola, alcuni di loro hanno presentato la dichiarazione dei redditi. Il 

cons. Meli interviene e riflette che solo con l’ISEE si può attestare il reddito reale del soggetto 

richiedente. La dott. Todaro risponde che non è così. Il presidente Caracausi ricorda di un verbale 

sottoscritto da più soggetti provenienti da vari uffici, dove ciascuno doveva svolgere i propri 

compiti in base alle proprie competenze. La dott. Todaro riferisce che di fatto nessuno è 

intervenuto. Il cons. Giaconia leggendo i requisiti del bando si rende conto che si parla di reddito 

dato dal CUD, quindi l’ISEE non è contemplato e non si evince la necessaria presentazione di 

alcun  documento da allegare tranne che l’auto certificazione. Il presidente Caracausi viste  le  

3800 richieste iniziali, e che  a seguito di scrematura,  considerando che  i candidati ammissibili 

sono 120 si chiede se è possibile ripescare qualcuno. 

La dott.ssa Todaro riferisce che il Settore Verde sta operando nel seguente modo, ossia si chiede 

l’ISEE a coloro che non l’anno presentato, ma non è facile che si raggiunga il tetto massimo dei 

circa 500 posti a disposizione. La graduatoria  dei primi 1000 è scaturita dalle linee guida. Quindi, 

il Presidente chiede se si possono considerare i circa 2000 candidati non considerati  in 

graduatoria. La dott.ssa risponde affermativamente.  

 La dott.ssa ricorda che dei 60 dei portatori di handicap  che hanno fatto richiesta, gli aventi diritto  

sono solo 20 soggetti circa, gli altri hanno fatto una dichiarazione mendace. Dato che confermerà, 

poiché non ha con sé la documentazione. Il cons. Meli precisa al Presidente l’iter procedurale che i 

candidati hanno presentato a seguito del bando.  

Il cons. Meli chiede l’iter procedurale a livello Regionale a che punto sia . La dott.ssa Todaro 

riferisce che alla Regione stanno visionando le domande sulla base cronologica della presentazione 

da parte dei Comuni ed il Comune di Palermo ha presentato la documentazione tra gli ultimi.  

 Alle ore 12,30 esce il cons. Meli.  

Continua la disamina sull’ISEE e sul fatto che per l’ISEE degli anni precedenti si può interpellare 

INPS direttamente.  

Alle ore 12,36 esce il cons. Giaconia ed alle ore 12,42 esce il cons. Amella.  

Il Presidente chiede se il decreto regionale sarà pronto a breve e  quale sarà l’iter che il Settore 

Verde attuerà. La dott.ssa Todaro risponde che la scadenza naturale è  il 10 maggio p.v. per poter 

continuare ad espletare quanto richiederà la Regione.  

Il Presidente Caracausi chiede alla segreteria di predisporre una nota indirizzata al Vicesindaco 

dove si evidenzia  il minuzioso  lavoro svolto dal Settore Verde in merito al Cantieri di Servizio e 

ricorda che la Commissione ha creduto e crede a tale progetto. Nel ringraziare la dott.ssa Todaro la 

congeda e chiude la seduta alle ore 13,00. 

 

ORARIO FINE SEDUTA  13,00    

La Segretaria Supplente 

Angela Scafidi                                                                                  IL  PRESIDENTE 

                                                                                                            Paolo Caracausi 

 


